



なごやっ子 2026



名護屋小学校 学校だより No.9
文責_校長 松岡 竜四郎

目標に向かって

14日間の冬休み、子どもたちは、どう過ごしたでしょうか？新年を新たな気持ちで迎えることができたでしょうか？昔から、「一年の計は元旦にあり」と言われていますので、一年の目標を決め、計画を立てた子もいるかもしれませんね。我が家でも元旦に家族が集まつた時に、一人一人、一年の目標を発表しています。家族の前で発表するのは照れくさいものですが、「有言実行」する良い機会になっています。今年も「三日坊主」にならないように頑張っていこうと思っています。

さて、「三日坊主」にならないようにするためにには、どうしたらいいでしょうか。始業式では、そのことについての話をしました。

「三日坊主」にならないようにするために、いくつかのコツがあるようです。元旦に大きな目標を立てたとします。それを実現するために、小さな行動目標を作り、積み重ねていくというやり方がその一つです。例えば、「漢字が苦手なので、今年は漢字名人になる！」と、大きな目標を立てたとします。このままでは、漠然としているので、小さな行動目標として、「毎日10分、書き取りをする。」とか「毎日10分の書き取りと読書を10分する。」など、日々具体的に積み重ねることを設定し、取組んでいくというものです。ちょっと頑張ればできそうなことを設定することが長続きするポイントかもしれませんね。

子どもたちは、「今年も頑張ろう！」という気持ちで新年を迎えていたと思います。そのやる気を大切にしながら3学期も臨んでいきます。どうぞよろしくお願いします。



夏季休業中の 市内一斉登校日の廃止

毎年、夏季休業中（8月25日から31日のうちの5日間）、市内の小中学校の一斉登校日が設けられていました。災害や流行性感染症等による臨時休業を想定し、令和4年度から実施されていたところです。しかし、この時期は、猛暑日が続き、熱中症等のリスクが高まるため、廃止の方向で検討されてきました。授業時間の確保の点でも、この登校日がなくなったとしても大丈夫であることも確認してきました。

以上のようなことで、令和8年度の夏季休業から市内一斉登校日が廃止になります。

3学期の主な行事

1月 8日 (木)	3学期始業式
1月 16日 (金)	5年生親子食育教室
2月 5日 (木)	新入生保護者説明会
2月 13日 (金)	授業参観、6年生学級懇談会
2月 18日 (水)	第2回韓国学習
2月 25日 (水)	6年生ありがとう集会
3月 10日 (火)	学年末懇談会（1～5年生）
3月 16日 (月)	6年生修了式
3月 17日 (火)	第79回卒業証書授与式
3月 24日 (火)	修了式、辞任式

1年生から5年生までは「50日」、6年生は「46日」。一日一日を大切に過ごしていきましょう！

